

---

## Volkswagen startet seine erste DFB-Kampagne

„Fußball, das sind wir alle.“ Unter diesem Motto steht die erste Werbekampagne, die Volkswagen als neuer Partner des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) in diesen Tagen startet. Kern der von der Berliner Werbeagentur DDB entworfenen 360-Grad-Kampagne ist ein 45 Sekunden langer TV-Spot, der in den kommenden Wochen in zahlreichen deutschen Sendern zu sehen sein wird.

Im Mittelpunkt der Kampagne stehen elf Nationalspieler sowie das Trainerteam um Joachim Löw. An der Seite von Nachwuchskickern, Bolzplatzhelden, Ehrenamtlichen und Fans laufen die DFB-Protagonisten ins Olympiastadion Berlin ein, wo sie sich zu einem großen Gruppenbild formieren. Gedreht wurde der TV-Spot von der Berliner Werbefilmagentur Markenfilm an elf verschiedenen Orten. An insgesamt drei Drehtagen wirkten mehr als 250 Darsteller und Komparsen mit. Die Szenen mit den Nationalspielern wurden in einer Halle auf dem Werkgelände von Porsche in Leipzig aufgenommen.

Neben dem TV-Spot gehören zur Kampagne auch Motive, die auf Plakatwänden in den deutschen Erst- und Zweitligastädten plakatiert werden. Darüber hinaus wird die Kampagne insbesondere im Umfeld von Fußball-Webseiten und über Social Media online gehen.

Volkswagen unterstützt neben dem DFB weltweit noch zahlreiche weitere Landesverbände, unter anderem in Frankreich, Schweiz, Österreich, Finnland und den USA, ist darüber hinaus Partner der Fußball-Ligen in Schweden und Kanada. Zudem ist VW seit vergangem Jahr Mobilitätspartner des Europäischen Fußball-Verbandes UEFA für die Nationalmannschaftswettbewerbe. Außerdem unterstützt das Unternehmen diverse Vereine, insbesondere an seinen Produktionsstandorten. Dieses weltweite Fußball-Engagement wird unter dem Titel „We drive football“ als Kommunikationsplattform genutzt. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Volkswagen startet seine erste DFB-Werbekampagne mit der deutschen Fußball-Nationalmannschaft.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen startet seine erste DFB-Werbekampagne mit der deutschen Fußball-Nationalmannschaft.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen startet seine erste DFB-Werbekampagne mit der deutschen Fußball-Nationalmannschaft.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen startet seine erste DFB-Werbekampagne mit der deutschen Fußball-Nationalmannschaft.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen